

## L'AGRICULTURE ET L'INDUSTRIE MAROCAINES, Casablanca

Sociétés nouvelles  
L'Agriculture et l'Industrie marocaines  
(*Les Cahiers coloniaux*, 19 novembre 1928)

Objet : La création ou l'acquisition et l'exploitation de tous établissements industriels ou commerciaux ; toutes entreprises agricoles et d'élevage ; l'achat, la vente, le transport et l'abattage de tout bétail ; l'achat et la vente de laines et peaux et la transformation de tous les sous-produits et déchets provenant de l'abattage du bétail ; l'achat, la vente, l'exploitation de toutes propriétés de toute nature, rurales ou urbaines ; l'obtention de tous permis de recherches et d'exploitation de gisements et de concessions de mines, de prêts ou avances hypothécaires ou non.

Siège social : Casablanca, rue Malherbe, villa Japine.

Capital social : 200.000 fr., divisé en 400 actions de 500 fr.

Administrateurs : MM. Ch. Piot <sup>1</sup>, Ch. Gautier de Charnage [*sic*] <sup>2</sup>, J. Hornung <sup>3</sup>.

---

AEC 1937 :

Casablanca.  
Sociétés diverses  
(commerciales, industrielles ou agricoles)  
ayant leur siège à Casablanca.

« Clos Saint-Georges », 24, r. Clemenceau. — Société à resp. limitée, f. le 28 avril 1930, 360.000 fr. — Exploit. de la propriété « Bouazza Zerouki État ». — Gérants : M. de Mattéis, « L'Agriculture et l'Industrie marocaines ».

---

<sup>1</sup> Charles Alexandre *Maurice* Piot (1875-1946) : saint-cyrien, administrateur de sociétés, président de la Compagnie chérifienne de colonisation. Voir encadré :

[www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Cherifienne\\_de\\_Colonisation.pdf](http://www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Cherifienne_de_Colonisation.pdf)

<sup>2</sup> Charles Gautier de Charnacé (1876-1957) : saint-cyrien, administrateur de diverses sociétés marocaines, à commencer par la Société foncière de Casablanca. Voir encadré :

[www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Societe\\_fonciere\\_Casablanca.pdf](http://www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Societe_fonciere_Casablanca.pdf)

<sup>3</sup> Jean-Charles Hornung : successivement secrétaire du conseil, administrateur délégué, puis PDG de la Société générale pour le développement de Casablanca :

[www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Soblanca.pdf](http://www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Soblanca.pdf)